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Anfragebeantwortung 

  

S91143/134-PMVD/2012 18. Dezember 2012 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen, haben am 
7. November 2012 unter der Nr. 12972/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Beschäftigung von Leasingarbeitern im Ressort und in nachgeordneten Dienst-
stellen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1 bis 9: 

Da eine Aufgliederung von Leiharbeitskräften in den letzten fünf Jahren nach den anfrage-
relevanten Vorgaben eine Erhebung von bereits ausgelagerten Datensätzen bedürfte und 
dies nur mit einem außergewöhnlich hohen Verwaltungsaufwand möglich wäre, ersuche ich 
um Verständnis, dass ich von einer Beantwortung Abstand nehme. Im Übrigen verweise ich 
auf meine Ausführungen in Beantwortung der parlamentarischen Anfragen Nr. 10050/J 
(Nr. 10384/AB) und Nr. 496/J (Nr. 519/AB). Nicht unerwähnt möchte ich jedoch lassen, 
dass eine Heranziehung von Leiharbeitskräften nur im Hinblick auf das vorhandene 
spezifische Fachwissen und die damit verbundene verminderte Einschulungszeit erfolgt. 
Eine Kostenersparnis kann nicht beziffert werden. 
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